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平素は、会の運営にご協力を賜り感謝申し上げます。 

次回の案内を送付します。 

次回は、地域包括支援センターさんとご一緒に、地域包括支援センター社会福

祉士さんから虐待事案に対する対応方法などの報告を 

また、主任ケアマネージャーさんからさまざまな報告連絡を頂く予定です。 

虐待事案に関する点などで保険者である各務原市の高齢福祉課の同席もいただ

けそうです。 

この機会に解決しておきたい質問事項等ございましたら、事前にメールいただ

ければ、より有意義な時間になるよう回答が用意できるものと思います。どん

どん質問を入れてください。 

あと、前回少し話しましたが、各事業所さんの自己紹介２周目が出来る時間が 

あればさせて頂きたいと思います。出席者の適当な順番で当てられる可能性が 

あるので、適度に準備してください。その際、法人としての事業の案内など、

ついでに地域資源を紹介いただくことも積極的にしていただいてよろしいと思

います。最終的に選ぶのは地域の利用者さんだと思いますが、その前段階で地

域資源を勉強することは大切だと思いますので、そんな意味で、どんどんご紹

介下さい。 

あと、東海中央病院さんについての地域の居宅側として意見、望むこと、 

連携の方法について相談したい内容など、追加でございましたら随時メール下

さい。地域の中核病院として、地域連携をより強化されたい、と東海中央病院

さんからの申し出です。この機会に、ご意見を是非。 

長々と書きましたが、よろしくご出席の程、出欠の返信の程、ご質問を頂くこ

と重ねてお願い申し上げます。ありがとうございました。 
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